

医者もやつていたお医者様

岡田富美（日章郵便局長）

初代の日本伝教協会高知県文庫

ださいました。

かまるで医者はおまけで、医者

モシ、次の講演の資料となさり、私どもの意見もよく採り入れられ、自分が間違っていたことが分かると、すぐすなおに撤回されることは確かだと思います。

「イナ、チヨイナ」と歌うので「それ、先生ご自身のことですか」と言うと「彼は彼でも私の彼は美人な雀が来て止まる」と。また、どいつをデープに取つて、一生懸



夏休みを楽しむ

学童保育の子供たち

其働きの家庭の子弟たちに楽し
い夏休みを」と、八月六日から十
八日まで、夏休み学童保育が市内
四小学校（大篠、後免野田、日章
三和）で行われました。これは、
母親たちで組織する「夏休み学童
保育四校連絡会」（吉井妙子代表
が毎年開いているもので、大篠小、
後免野田小は十三回目、日章小と
三和小では初めて。

三和小では初めて。
参加者は四校合わせて百五十人。

楽しさ遊ぶ子供たち(二和小)

せざります
世話を務める吉井妙子さんは
「子供たちの生き生きとした姿と学
生の熱意に感動しました。やはり、
これは行政が主体となってやって
ほしいです」と、話していました。

尊者になり、勉強や遊びにと、子供たちは楽しく過ごしました。

初参加の三和小のお母さん、川村美智子さんは「安心して働けるし、子供の顔も生き生きとしていました」と話す。子供たちからは「学校と違つてとても楽しかった。来年もぜひ来たい」「学童保育が後回りあ

長をなされた後免町の山本尚一先生が、八月九日昇天され、盛大な告別式に参列しながら、在りし日、の先生をしのび、とめどない涙を押さえることが出来ませんでした。昭和四十六年、南国市にライオングループが発足し、初代会長になられた先生は、同時に出来た郵便局の簡易保険の旅行團体、南国タイガーライズクラブの会長として、ずいぶん郵便局のために協力く

アあふれる訓示をし、保険の会のときには無料で講演をしてくださり、ただなのできすがに悪いと思ひ演壇に水の代わりにビールを出すと「あちこち話にも有つたが、こんなことは初めてだ」と子供のように喜んでおられた様子が、今でも目に見えるようです。

もやつていてるという感じですね」と言うと、怒るかと思いのほか「そうだ、これはいい。医者もやっていますという本を作ろう」という話になり、随筆や講演されたものなどまとめて自費出版を目前に、仕上がりも見ずに、あまりにも慌ただしく逝ってしまいました。

り「今、ここで食事をしている。
すぐ来なさい」「今日は予定がある
からだめです」「それは断れば
いい」「そうはいきません。残業
もしています」「仕事はいつで
も出来る。女はすなおに、はいと
言いなさい」いつの間にか巻き込
まれて「先生のワンマンには、め
つた。振り回される」といつもぶ
つぶつ言ひながら、よくごちそう
になりました。

かみそにふたをしてきます」とつと
うと「私はそんなに下手かね。ち
つとは、おせじでも褒めなさいよ
とよく言われていました。

いくら酔われても狂わず、自分
の所在は必ず明らかにし、たびた
びお宅へ連絡して「変わったこと
はないか」とか、宿直の看護婦さ
んに「おなかがすいたらラーメン
でも取って食べておきなさいよ」
とやさしく言っておられました。

ぶん社会奉仕をなさつた先生。ア
イデアマンで、人情家で、書いた
いほうだい書う私たちにも少しも
怒らず、ずいぶん優しくしていた
だきました。

せめてもう少し元氣で居てほし
かつた。いい指揮者を失つたと残
念でなりません。

先生のためにいつでも間に合う
ように置いてあつたビールやウイ
スキーも今度は、お墓へお供えし
なくては、と思うと寂しさと人生
のはかなさをしみじみと感じます